

## IX. SUISSE

Véritable forme de démocratie populaire, la confédération helvétique qui allie les cantons suisses est depuis un siècle et demi un acteur important des conflits qui secouent l'Europe, et essentiellement ceux d'Italie du Nord. Car les Suisses sont la meilleure infanterie mercenaire d'Europe, et s'assurer les services d'un bataillon suisse c'est mettre une option sur la victoire dans n'importe quel conflit. Et en s'appuyant sur cette force non négligeable, les délégués des Cantons ont acquis une véritable force politique dans la région nord italienne. On notera aussi que c'est en Suisse qu'eurent lieu les premières guerres de religion, et que le pays est très divisé sur ces questions, mais que les cantons ont trouvé un relatif et précaire équilibre...

### 9.1) Guilde helvétique (6 à 8 places)

Si un état est emblématique de la démocratie directe, c'est bien la ligue helvétique. Ils sont aussi la meilleure infanterie mercenaire d'Europe, et enfin, ils sont profondément impliqués dans les affaires religieuses. Venise est une mine d'occasion pour les suisses, et les représentants des cantons ont envoyé une solide délégation pour les représenter.

Rôles principaux :  
Religieux, soldats, diplomates